

CORRAL DE ALMAGUER

Así han sido las Fiestas de la Virgen

Las de la patrona, la Virgen de la Muela, se han celebrado estos días con mantones de manila v trajes típicos, una ofrenda floral a la que han acudido cientos de personas y el ya popular bocadillo que todos los años elabora la



peña del Atletico de Madrid, con 283 barras de pan (su nº de socios) y 200 kilos de embutido. La foto de arriba es de la alcaldesa, Juliana Fernandez, las reinas, Ana Garoz e Irene López, y sus damas durante la inauguración de la Casa del Agricultor, donde estarán las oficinas agrarias y las agrupaciones del colectivo. Fotos: Vicky NAVARRO

SAN PABLO DE LOS MONTES - CUERVA

Los bailes de San Isidro

Multitudinarias romerías de San Isidro el pasado fin de semana en toda la provincia. Algunas con los juegos de siempre, como en CUERVA (abajo) y otras



con los bailes con los que, también, siempre, se homenajea al patrón de los agricultores, como **EN SAN PABLO.** FOTO: SALVADOR CASTRO

ILLESCAS - TORRIJOS

tre colegios



foto es de las III Olimpiadas Escolares que



se están celebrando entre todos los colegios e institutos de luescas en las últimas semanas, con pruebas de todo tipo, según niveles. En Torruos acaban de poner en marcha una iniciativa parecida entre sus centros educativos. Le han llamado

Jornadas Multicentro y también han tenido carácter deportivo. Fotos: ATTO ILLESCAS / N. SANCHEZ

VILLACAÑAS

Oficios Artesanos

Entre el 12 y el 13 de junio se celebrará en la plaza de España de Villaçañas la II Muestra de Oficios Artesanos, con 17 stands en los que artesanos locales mostrarán sus últimos trabajos y cómo los realizan. El ayuntamiento quiere poner en valor los trabajos tradicionales. Esta misma semana ha comenzado un curso de pintura en seda. Los mejores trabajos de los alumnos también podrán verse en la Muestra de junio.

CONSUEGRA

Entrenadores

Las II Jornadas Técnicas de Fútbol para Entrenadores, abiertas a titulados y no titulados, serán entre el 5 y el 6 de junio en Consuegra. Las inscripciones (45 euros) se pueden hacer hasta el 4 de junio en la oficina municipal de deportes. José María Rico, director deportivo del Leganés, la coordinadora de Psicología del Atlético de Madrid. Pilar Jerez, el médico deportivo Alberto Lam y el entrenador de categorías inferiores del Madrid, Roberto Vazquez, estarán entre los ponentes.

QUINTANAR

Futbol + Aventura

Es el l Campus de este tipo que se organiza en Quintanar para niños nacidos entre 1995 y 2005. Será entre el 12 y el 18 de julio e incluye una visita al estadio Santiago Bernabeu. El entrenador Nandi y el seleccionador de baloncesto Javier Recio están a la cabeza del provecto. Hasta el 14 de junio se pueden hacer las inscripciones: 95-135 euros (60-100 para inscritos en la escuela de fútbol base de Quintanar). Más información en: www.futbolmasaventura.com

SONSECA

Logopedia

La Asociación de Familias numerosas de Sonseca, en colaboración con el ayuntamiento, ofrece un nuevo servicio de logopedia que estará abierto a toda la población. Habrá atención a domicilio. Se puede solicitar hasta el 31 de mayo.